



## えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ  
四街道市立吉岡小学校 校長室だより  
NO. 60 R7.11.26 (水) <こどもばん>

さいきん あさとうこうとき でむかひおお  
最近、朝の登校の時に、みんなを出迎えてあいさつができない日が多くなっていてごめんなさい。実は私の高校生の娘が足をけがして松葉づえを使っているので、朝、学校まで送らなくてはならない日があるからです。足が治ればまたいつものように朝、立っているので、その時は元気に「おはようございます」のあいさつをしてくれたらうれしいです。

### ＜いいぞ、マラソン＞



やく しゅうかんづ  
約3週間続けてきたマラソンですが、いよいよ金曜日は最後の「マラソン記録会」を迎えます。マラソンでうれしいことがあります。①体育担当の先生に聞いたところ、見学者が去年よりもとても少ない、と教えてくれました。毎日走り続けることが力がつくし、一番大事なことなので、これはとてもうれしいことです。②最近「今日は○周と○ピクミンでした。前より記録が伸びました。」と教えてくれる人がたくさんいることです。それぞれが一生懸命走っている証拠だし、力がついている証拠だと思います。最近「やつたらできたよBOX」に書いて入れてくれる人が少なくなってきたので、マラソンの記録が伸びたら、ぜひ書いてBOXの中に入れて教えてくださいね！（もちろんマラソン以外でもやつたらできただことがあれば、書いて教えてください！）

### ＜～やればいつかかならずできる～「やつたらできたよ」を教えてね＞

- バスケでシュートができたよ (2年)
- 5の団の九九が全部言えた (2年)
- さかだちができた (3年)